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平成２２年度定例第１回理事会次第 
 

                    期 日 平成２２年６月２７日（日）１５：００～ 

                    場 所 正田醤油スタジアム群馬会議室 

 

１ 開 会 

   森副会長 

 

２ あいさつ 

      森副会長  ２日間ご苦労様でした。今後ともよろしくお願いします。 

 

３ 出席確認    理事総数５７名 出席３７名、委任１２名 計４９名 成立 

 

４ 報 告 

 第１号 日本陸連・関東陸協関係（武藤理事長） 

   日本陸連組織について 

    評議員会１４～２０名 加盟団体７名 協力団体３名以内 学識経験者１０名以内 

     →８月中に決定 

    加盟団体から１４名 学識経験者１４名以内 計２２名～２８名程度 

    全国理事長連絡会議（仮称）の設置（連絡・調整）   来年、日本陸陸連の改選 

    冬の理事会では詳細を報告できると思われる 

 

    アジア競技大会の選手選考について  本県から菅井選手（ミズノ） 

    世界ユースオリンピック大会     本県から田中選手（樹徳高） 決定 

 

    関東陸協理事会 ４月開催 来年埼玉で日本選手権が行われる 

                 →今年の関東選手権がリハーサル大会 

 

 第２号 中体連・高体連関係（高体連・村田委員長） 

   中体連からの報告はなし 

   高体連  関東高校成績 男子９校、女子７校（男子４２名、女子２７名計６９名） 

               →沖縄インターハイへ 

 

 第３号 委員会報告（中山普及委員長） 

   普及委員会  キッズアスリートキャラバン 

           今年度第１回 榛東北小学校 日本選手権覇者を含む５名が来県 

           リレーを一緒に行ったり、給食を食べた 

          小学生総体 

           優勝した小学生２２名 ８／２８（国立競技場）代表として出場 
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５ 協議事項 

   議長選出  森副会長 

 

 第１号 平成２１年度決算案について（綿貫財務委員長） 

   （中村事務局長） 

      事業費･･･２５０万円が審判手当となっている 

      ＮＹ駅伝委託費･･･仮設スタンドやコーン設置等 

        ５００万円は県より補助金、その他は全て実業団連合より 

      群馬ＲＣ運営費  委託費･･･セレスポ（業者）への支払い（コンシェルジュ等） 

      強化費      強化会計を別枠として設けており、体協へ報告している 

      普及小学生関連  浜松への派遣等 

      男子駅伝関連   広島への派遣等 

      中体連関連    ユニフォームの補助（上位大会） 

      指導者養成関連  ２０名以上の受講がないと補助金が出ない 今年度４名 実施       

せず 

      拠点強化施設活用関連  ナイター使用等 

      国際交流事業   グアムへ４泊５日の合宿に使用 

      100km駅伝運営費 バスの借り上げ料、お弁当等 

      県民マラソン   ジュニアロード大会も含まれている 

      管理費      賃借料･･･コピー代 役務費･･･インターネット接続料 振込手       

数料等 

 

    監査報告（監事・熊倉）                          承認 

 

 第２号 平成２２年度予算案について（綿貫財務委員長） 

   （中村事務局長） 

      補助金収入    前橋市０円 グランプリの補助金がなくなる 

      民間補助金収入  今年度０円になる 

      事業費（印刷製本費）年間の収入・支出に入れるためカット 

      ＮＹ駅伝運営費  実業団連合との話し合いのため、増減あり 

      ＧＰ       開催せず、その為予算計上なし 

      指導者養成関連  本年度も人数は少ないと見込まれる 予算計上なし 

      拠点強化     継続 

      国際交流     体協にご指導をいただきながら継続 

      地域活性化    陸上教室を開催する場合に補助可能。全県的な開催であればご       

相談を 

      県民マラソン   例年どおり 

      県民体育大会   運営費･･･審判手当等にあてている 計上しない 

      管理費      見直しし、切れるところは切っている 
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     事業が少なくなった分、このような形での予算計上となる 

                                         承認 

 

 第３号 第６５回国民体育大会千葉大会の候補選手案について（安達強化委員長） 

   資料訂正 新潟→千葉 

      成年、充実している 高校生、厳しいか･･･しかし、関東大会で８種目優勝、力を      

つけてきた。 

      ２９名枠のうち、１９名記載･･･県内では他に対抗する選手が見あたらず 

      ８００ｍ･･･越谷（新島学園）追加したい 

            記録は突破していないが、前年入賞者であり、今大会で好走した。 

      インターハイを目安に選手決定を。遅くても関東選手権大会までに。 

      →会議を持てないので、強化委員会に一任してほしい 

                                        承認 

 

 第４号 その他（武藤理事長） 

   五者会議において、今年度も群馬県にて開催の確認  コース １００ｋｍの確保 

   警察よりコースの提案及び陸協からの提案（桐生・前橋のコース一部変更）の確認 

   審判ウェア  ニシ・ミズノ・アシックスからの提案あり  アシックス採用提案 

   （質疑） 

     Ｑ：色は？ 

     Ａ：グレー系にしたい。黒は目立たなく、グレー系は目立つ色であると思われる。 

     Ｑ：帽子は？ 

     Ａ：支給はない。 

     Ｑ：ウェアの色について、青系が良いという意見があった。 

     Ａ：観客の色に紛れてしまうので、明るい色（白系）が目立って良いと思われる。 

                                         承認 

 

６ その他 

   （中村事務局長） 

     ７月１９日 次回理事会開催予定 その後、暑気払い（上毛会館） 

     次回内容は、国体予選終了後の選考等について 

     合羽仕上がり ４０００円にて販売。 

 

７ 閉 会 

   海野副会長  群馬の運営の評価をいただいている。競技力の向上もお願いしたい。 

          男子ハンマー投げ日本歴代５位 観客の歓声も力になった。 

          今後ともよろしくお願いしたい。 


